

CHILE / PORTADA / PROCESO CONSTITUYENTE CHILE

¡A juntar las 15 mil firmas!: Mesa por un Trabajo Decente ingresa Iniciativa Popular de Norma Constitucional

El Ciudadano · 12 de enero de 2022

Los ejes de la propuesta son derecho al trabajo, libertad sindical; sindicalización, libertad sindical; negociación colectiva, libertad sindical; derecho a huelga, seguridad social y justicia laboral.



Como parte del proceso participativo del proceso constituyente, la Mesa Por Un Trabajo Decente, compuesta por Industrial Chile Constramet, Consfetema, Confederación Fenats Nacional, la Federación Nacional de Sindicatos Holding Heineken CCU y la Federación de Sindicatos SIEMENS, ingresó su Iniciativa Popular de Norma Constitucional «Por un Trabajo Decente», la que debe reunir 15 mil firmas para que sea debatida por el pleno de la Convención Constitucional.

El documento ingresado expresa que desde el 18 de octubre «las paredes se llenaron de consignas reclamando aumento del salario mínimo, pensiones dignas, no más subcontratación, justicia y no a la corrupción o fin a la colusión. La ciudadanía movilizada exigió cambios en la educación, viviendas decentes y defensa del medioambiente y de nuestros recursos naturales», recalando que «la nueva Constitución, debe equilibrar la cancha, aquella que desde el golpe militar, solo se inclinó para el capital, en desmedro de la Clase Trabajadora».

Los ejes de la propuesta son derecho al trabajo, libertad sindical; sindicalización, libertad sindical; negociación colectiva, libertad sindical; derecho a huelga, seguridad social y justicia laboral.

Al respecto el presidente de Industrial Chile Constramet, Horacio Fuentes, señaló que “creemos que esta Iniciativa Popular de Norma Constitucional apunta a dar un marco de dignidad y derecho que el Trabajo no cuenta hoy en Chile. La propuesta apunta a facilitar la organización de las y los trabajadores, limitar cualquier posibilidad de abuso y promover un modelo de seguridad social que garantice los derechos de millones de chilenas y chilenos”

“Hasta ahora han sido muy difícil que los temas del trabajo sean considerados en la Convención Constitucional, por lo que es muy importante que cada uno de las y los trabajadores y sus familias apoyen en reunir las 15 mil firmas que se necesitan para que la iniciativa popular de ley sea aceptada” expresó Fuentes, citado en nota de prensa.

Finalmente el presidente de Industrial Chile Constramet declaró que «desde la Mesa por Un Trabajo Decente nos hemos comprometido a fondo con el proceso constituyente que vive Chile y por ello hemos levantado esta propuesta. Es necesario que cada uno de nosotros, trabajadoras y trabajadores, nuestras familias, vecinos y amigos podamos ser parte de este proceso para un mejor vivir en el futuro de nuestra Patria».

Para poder apoyar la iniciativa debes ingresar al siguiente link:
https://plataforma.chileconvencion.cl/m/iniciativa_popular/detalle?id=7314

Fuente: El Ciudadano